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ODVIEWTB is not a freeware, nor a program of the public domain. I keep all my
copyrights on this product.

If you're a legal Inprise Delphi® user, you can use this software at no charge. But you
can't distribute it without my authorization.

ODVIEWTB is provided "as it", without guarantee nor support. You will use it at your own
risks. If you don't agree these terms, or if you're living in a country where such terms are
not legal, then I do not give you the right to use ODVIEWTB.

You will also notice that ODVIEWTB offers a lot of BDE low-level utilities. Before using
them, backup up your data. Acting at a such low-level can corrupt data. Don't forget it.

'*****HELP*****'

ODVIEWTB was first designed to browse and edit tables. It can be associated with DB
and DBF files in Windows Explorer and it accept drag'n drop from the latter.'
Release 8 of ODVIEWTB offers much more than table browsing. You will discover a lot of
utilities and options.
Grids, memo area have popup menus : right click the mouse to see them all !

With ODViewTB you can browse, edit, query, print, export your data. You can even
restructure Local tables (paradox level, index regen...).'

V 8 gives you access to Borland TUtility to verify and rebuild corrupted local tables. You
must have TUTILITY.DLL for BDE V5 installed. You can download this file from INPRISE
Web site. (A copy of this DLL is supplied in this package, be sure you're using BDE 5
before to install).

All options are simple to understand, so just try ! Do not forget BDE utilities can corrupt
data in some cases, so always backup tables...

If you use ODVIEWTB, be smart and cool, and send me a mail...'
Have fun
© Olivier Dahan
October 1998 / Paris - France

Source code is not actually distributed, so don't ask…
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ODVIEWTB n'est pas un freeware du domaine publique. Je conserve la totalité de mes
droits sur ce produit.

Si vous êtes un utilisateur légale de DELPHI, vous pouvez utiliser ce logiciel gratuitement.
Mais vous ne pouvez pas le distribuer sans mon autorisation.

ODVIEWTB est fourni "tel que", sans aucune garantie d'aucune sorte. Vous l'utiliserez à
vos seuls risques. Si vous n'êtes pas d'accord avec ces conditions, ou si vous vivez dans
un pays interdisant de telles limitations de la garantie, je ne vous donne pas le droit
d'utiliser ce logiciel.

Vous noterez aussi que ODVIEWTB offre de nombreux outils utilisant des fonctions bas
niveau du BDE. Avant d'utiliser ces fonctions, faites des sauvegardes de vos données.
Même les outils de récupération de table de Borland (Tutility) peuvent corrompre les
données, ne l'oubliez jamais.

'*****AIDE*****'

ODVIEWTB était à l'origine un tout petit utilitaire permettant d'ouvrir et d'éditer toute
table accessible via le BDE. En fait cela est très simple : un TDBGRID, un TDATASOURCE,
un TTABLE et un TDBNAVIGATOR plus un petit dialogue d'ouverture de table et le tour
est joué. Un débutant peut le faire.
Bien entendu au fil du temps ce petit utilitaire est devenu un énorme programme
effectuant des tâches de plus en plus sophistiquées avec une interface de plus en plus
élaborée. C'est ce que j'appelle des applications "concept" : on peut les faire évoluer à
souhait, ajouter des tas de choses au fil du temps pour tester des façons de faire. En plus
çà rend de grands services…

Evidemment, aujourd'hui, la version de ODVIEWTB que je vous offre est très achevée et
bourrée d'utilitaires.

Je n'ai pas le temps d'écrire une doc complète, mais il n'y a rien de sorcier, vous
découvrirez vous-mêmes toutes les fonctions.

Un truc: Les grilles, les zones memo, etc ont presque tous un menu local (popup),
cliquez avec le bouton droit de la souris un peu partout et partez à l'aventure !

Avec ODVIEWTB vous pouvez: browser, éditer, interroger en SQL, exporter vos données.
Vous pouvez même restructurer les tables locales, les réparer, regénérer les index,
changer les mots de passe, etc.

La présente version a été compilée sous DELPHI 4 et utilise le BDE 5. La librairie
TUTILITY.DLL fournie dans le package provient du site INPRISE, elle est conçue pour le
BDE 5, ne l'utilisez pas dans un autre contexte.

N'oubliez pas que les outils BDE bas niveau peuvent corrompre vos données, faites des
sauvegardes avant de "faire joujou" avec ODVIEWTB…

Je n'ai pas encore décidé de publier les sources, alors ne demandez pas…

Amusez vous bien
© Olivier Dahan


